

HOHNER présente son nouvel harmonica, le ROCKET

Semur-en-Auxois – Hohner dévoile le dernier né dans sa gamme d’harmonicas, le ROCKET, une conception unique et innovante !



Le ROCKET est l’aboutissement de plusieurs années de recherche menée par les laboratoires du fabricant Allemand, gardant toujours en tête la vision et la quête de l’instrument idéal. Ce nouveau modèle a été conçu en étroite collaboration avec des harmonicistes et des customisers du monde entier.

Un confort de jeu inégalé

Le Rocket dispose d’un design ergonomique sans aucunes arêtes saillantes sur le corps et les capots, améliorant ainsi considérablement le confort de jeu. L’ouverture des canaux légèrement arrondie facilite le jeu et accroît l’étanchéité de l’instrument réduisant ainsi l’essoufflement de l’harmoniciste.

Un son puissant

Les capots largement ouverts ainsi que les ouïes latérales permettent une meilleure projection du son. Cet harmonica peut être puissant et aussi avoir une bonne réponse et une excellente dynamique permettant ainsi à l’harmoniciste d’avoir plus de contrôle.



Le ROCKET représente une nouvelle évolution dans l’histoire de la fabrication d’harmonicas Hohner depuis 160 années et procure une expérience de jeu inoubliable.

L’achat d’un harmonica ROCKET permet de bénéficier de 30 jours de leçons gratuites sur le site de David Barrett www.bluesharmonica.com

Prix public conseillé TTC 51.20 €
 Plus d’information sur www.hohner.fr

Le ROCKET est livré dans une boîte pour présenter, qui contient 1 harmonica et sa housse, un mini livret et le code d’accès pour le site de David Barrett